

園だより

栗橋保育園

7月号

令和2年7月1日発行
発行責任者
社会福祉法人こうゆう会
理事長 竹下 成子



今月のくらし

今まで毎日のように雨が降っていました。今日も降っています。外遊びの思うに任せない子供たちをできるだけのびのびと楽しくと先生方は室内遊びをいろいろ工夫しています。

磁石を利用したお魚つり道具を手作りしたり、おままご、お店屋さんごっこ、読み聞かせ、床にマットを敷いて運動遊び、折り紙や千代紙を折ったりきったりしながら七太さまのお飾り作り、積み木や組木で遊んだり、いす取りゲーム、フルーツバスケット、ミニ菜園でナスきゅうりピーマントマトなどの栽培などに誘っては友達同士言葉をお互いに交わしたり体を動かして元気に遊べるようにと環境設定を整え言葉かけを行っています。

でもどんなに工夫された室内遊びも毎日続いていては子供たちも運動不足です。窓からつゆ曇る空を見上げて梅雨明けが待ち遠しくてたまらない子供たちです。子供たちの願いが天に届いてまもなく梅雨も明けるところでしょう。梅雨が明けたら子供たちの大好きな夏の到来です。今年は新型コロナウイルスの影響でプールは控えることになりましたが、園庭で水遊びなど、夏を感じられるような遊びを工夫して参ります。

緊急事態宣言が明けたのも随分と前のように感じますが、まだまだ予断を許さない状況が続いています。保育園でも引き続き対策を行って参りますので、ご協力をお願い申し上げます。また、熱中症にも注意しなければならぬ季節となりました。十分な休養と水分補給など、子ども達が夏を全力で楽しめる様留意して参ります。



●七夕集会

七月七日(火)は七夕集会を開きます。密を避ける為、園庭での集会です。笹飾りや願い事などを発表したり、ゲームなどで楽しみたいと思います。



●内科検診・歯科検診

四月に行う予定の内科検診・六月に行う予定の歯科検診。それぞれ緊急事態宣言によって延期になっていましたが、今月行うことができるようになりま

- 歯科検診 八日(水) 十時
 - 内科検診 九日(木) 九時三十分
- 分園のお子さんは本園に登園をお願いします。歯科検診・内科検診ともにお休みをせず受診していただくよう、お願いします。



●流しそらめん大会

夏の風物詩として行ってきた流しそらめん大会ですが、飛沫防止の為、今年中止になりました。

●カリキュラムの再開

四月に新生活をスタートさせて間もなく緊急事態宣言が発令され、園生活が一変してしまいました。子どもたちが楽しみにしている行事は元より、カリキュラムもお休みとの残念でした。しかし緊急事態宣言が解除され二ヶ月遅れとなりましたが、六月から英語あそび、科学あそび(さくら組)日本舞踊(さくら組)が再開されました。久しぶりのカリキュラムに、子どもたちもイキイキとした表情を見せていました。これからも子どもたちが楽しく学べる時間が続いて欲しいと願っています。



- 1日(水) 避難訓練(防災)
- 2日(木) 和太鼓指導
- 3日(金) 日舞(さくら)
- 7日(火) 英語あそび・七夕集会
- 8日(水) 歯科検診(分園児は本園登園)
- 9日(木) 内科検診(分園児は本園登園)
- 10日(金) 日舞(さくら)
- 14日(火) 科学あそび
- 17日(金) 日舞(さくら)
- 20日(月) 自由登園開始(8月31日まで)
- 21日(火) 英語あそび
- 23日(木) 海の日
- 24日(金) スポーツの日
- 28日(火) 科学あそび
- 29日(水) お誕生日会



先月の保育から

こいのぼりの・笹飾りの製作

こいのぼりの製作。例年では当たり前ですが、五月に飾れるように製作をしていました。四月の緊急事態宣言によって出席数が極端に少なかった為、みんなが揃うまで待とう！ということでした。一月月遅れでこいのぼりを製作しました。時期はズれてしまいましたが、子どもが主役のこの日ですから、お祝いしてあげたい！そして七夕ももうすぐなので笹飾りも作り、こいのぼりと笹飾りで華やかな園舎となりました。



虫歯予防デー

四日(木)は虫歯予防デー。歯のみがき方や虫歯になりにくい食生活など、丈夫な歯になる為のお話を、看護師の吉岡先生が各お部屋を回ってお話してくださいました。歯は死ぬまで使う大切なもの。子どもの頃から歯の大切さを身に付けたいものです。



田植え

一日(火)さくら組が遅れていた田植えの準備『しろかき』をしました。泥んこ遊びのようですが、ちゃんと土と水と肥料を混ぜています。一口置いて水と土が分離したところで田植えです。自分専用のバケツに苗を植えて、バケツ田んぼの完成！自分の田んぼは自分でお世話をして、たくさんのお米が獲れるように大切に育てたいと思います。



夏野菜の収穫

五月に植えたナスやミニトマトなどの夏野菜。ナスがふくらとした実を下げるほどに成長しました。初物のナスは、収穫して給食の先生に調理をしていただきました。「ナス美味しかったですよ！」水やりや草取りなど、甲斐甲斐しく野菜のお世話をしていた子どもたちですから、食べられるまでに成長したことは、とても嬉しかったようです。次はミニトマト！赤くなるのが楽しみです。



さつまいも苗植え

田植え・夏野菜に続き、五日(金)はさつまいも苗を植えました。苗を寝かせて土をかける、というのは簡単なようで案外難しい作業で、苦戦している子もいましたが、最後は声を揃えて苗にお願いしていましたよ。「おいもがたーっくさんできますように！」って。秋の収穫が楽しみです。



スポーツテスト

二十二日(月)からの週はスポーツテスト週間。日替わりで二十五メートル走・ボール投げ・立ち幅跳びの三種競技を日替わりで行いました。外出自粛が長く家の中で過ごすことが多かった生活で、体力や柔軟性が衰えた？と心配しましたが、要らぬ心配でした。どの子も楽しみながらスポーツテストを受けていました。スポーツテストの結果はこちら

●二十五メートル走

| | | | | | | |
|---------|-------|-----|-------|------|-------|----|
| もも組男平均 | 8.39秒 | ベスト | 6.99秒 | 過去平均 | 9.15秒 | 過去 |
| 女平均 | 8.19秒 | ベスト | 7.17秒 | 過去平均 | 9.15秒 | 過去 |
| うめ組男平均 | 7.02秒 | ベスト | 6.17秒 | 過去平均 | 7.0秒 | 過去 |
| 女平均 | 6.4秒 | ベスト | 7.17秒 | 過去平均 | 7.45秒 | 過去 |
| さくら組男平均 | 6.27秒 | ベスト | 5.67秒 | 過去平均 | 6.22秒 | 過去 |
| 女平均 | 5.5秒 | ベスト | 5.51秒 | 過去平均 | 6.18秒 | 過去 |

●ボール投げ

| | | | | | | |
|---------|--------|-----|---------|------|-------|----|
| もも組男平均 | 3.73 m | ベスト | 8.5 m | 過去平均 | 9.3 m | 過去 |
| 女平均 | 2.53 m | ベスト | 5.2 m | 過去平均 | 3.2 m | 過去 |
| うめ組男平均 | 4.68 m | ベスト | 7.7 m | 過去平均 | 3.8 m | 過去 |
| 女平均 | 3 m | ベスト | 5.3 m | 過去平均 | 3.1 m | 過去 |
| さくら組男平均 | 6.44 m | ベスト | 10.10 m | 過去平均 | 3.8 m | 過去 |
| 女平均 | 5.04 m | ベスト | 6.4 m | 過去平均 | 3.1 m | 過去 |

●立ち幅跳び

| | | | | | | |
|---------|----------|-----|--------|------|---------|----|
| もも組男平均 | 79 cm | ベスト | 125 m | 過去平均 | 71.5 cm | 過去 |
| 女平均 | 88 cm | ベスト | 113 cm | 過去平均 | 74.1 cm | 過去 |
| うめ組男平均 | 100.4 cm | ベスト | 123 cm | 過去平均 | 87.1 cm | 過去 |
| 女平均 | 105 cm | ベスト | 113 cm | 過去平均 | 74.1 cm | 過去 |
| さくら組男平均 | 120 cm | ベスト | 138 cm | 過去平均 | 87.1 cm | 過去 |
| 女平均 | 121 cm | ベスト | 134 cm | 過去平均 | 74.1 cm | 過去 |

くりぼんTV好調

子育て支援センターコンビ、岡野先生・富田先生が『くりぼんTV』を開設し、保育園の子どもたちにも視聴していただいています。その後もくりぼんTVは更新されています。要チェック！チャンネル登録もよろしくお願ひします

